

3:1 gewonnen und Mehringer verloren

Thalmässing(htr) Der FC Haunstetten gewann zum Rückrundenauf-takt in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd in Thalmässing mit 3:1(1:1), verlor aber Tobias Mehringer mit einer schweren Verletzung. In einer hektischen Schlussphase wollten die Gastgeber die Niederlage mit aller Gewalt verhindern und schickten nacheinander drei FC Spieler verletzt vom Platz. Vor seiner Verletzung war Mehringer an allen drei FC Toren beteiligt, das 1:1 erzielte er selbst und bereitete die beiden anderen mustergültig vor.



Der FC Haunstetten behauptet sich mit Lukas Schneider und Tobias Mehringer gegen den TV Thalmässing und gewinnt mit 3:1.

FC Spielertrainer Sebastian Gumpert veränderte die siegreiche Mannschaft vom Vorsonntag nicht und blieb deshalb wie in Allersberg zunächst auf der Bank. Von Beginn an legte der FC Haunstetten ein hohes Tempo vor und drückte den TV Thalmässing in die eigene Hälfte. Schon in der sechsten Minute ergab sich dadurch die erste Großchance für Haunstetten. Nach einem Abspielfehler in der TV Abwehr kam Mehringer an den Ball und legte quer auf Lukas Betz. Der FC Torjäger hätte schon abschließen können, schob aber Ball und Verantwortung weiter zu Andreas Kluy, der dann neben das Tor zielte. Nach 15 Minuten hatte Betz die nächste Tormöglichkeit. Eine Diagonalfanke von Stephan Kiehner bugsierte er mit der Fußspitze knapp am Pfosten vorbei ins Aus. Allmählich lösten sich die Gastgeber aus der Umklammerung und setzten in der 17. Minute ein erstes Aus-rufezeichen. FC Torwart Andreas Huber konnte den Schuss aus halblinker Position jedoch sicher parieren. Auf der anderen Seite setzte sich Betz im Strafraum durch, seinen Schuss lenkte TV Torhüter Max Bernwieser an den Pfosten. Mehringer jagte den Nachschuss aus spitzem Winkel hoch über das Tor. Statt einer eigenen Führung stand es in der 33. Minute dann plötzlich 1:0 für Thalmässing. Frank Drechsel war mit einem Schuss aus 20 Metern in den Winkel erfolgreich. Und es hätte noch schlimmer für den FCH kommen können, denn ein TV Angreifer zielte in der 35. Minute aus 5 Metern am Tor vorbei. Im Gegenzug fiel der hochverdiente 1:1 Ausgleich. Mehringer zog auf der linken Seite davon und überwand den herausstürzenden Bernwieser mit einem Lupfer ins Tor.

Nach der Pause drängte zunächst der TV Thalmässing auf die Führung und hatte zwei Großchancen dazu. Die FC Abwehr war in dieser Phase wiederholt unaufmerksam, so dass ein TV Stürmer in der 53. und 54. Minute freistehend vor dem Tor zum Abschluss kam. Beide Male jagte er den Ball hoch über das Gehäuse. Wie man es besser macht, zeigten anschließend die FC Stürmer. Mehringer brachte einen Eckball scharf an den kurzen Pfosten, wo Betz das Leder per Flugkopfball zum 2:1 ins Tor beförderte. Der FC Haunstetten lauerte nun auf Konter und war in der 63. Minute damit erfolgreich. Mehringer lief auf der rechten Seite allen davon und wurde im Strafraum regelwidrig gestoppt. Den fälligen Elfmeter verwandelte Betz sehr sicher zum 3:1. Die Gastgeber wollten sich mit der Niederlage noch nicht abfinden und übertrieben die Zweikampfhärte. Nach Andreas Kluy und Christian Kögler musste schließlich Mehringer in der 78. Minute schwer verletzt vom Platz.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Florian Ferstl, Christian Kögler, Stephan Kiehner, Tobias Mehringer, Maximilian Nuber, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Andreas Kluy, Lukas Betz (Sebastian Gumpert, Alexander Schneider, Simon Ferstl)

Von Hubert Schneider